

次代を背負う若者づくり

No.103(H27-1)

---

# 麻生リトル・ラガーマン

---



神奈川県川崎市

麻生ラグビースクール

## 平成27年度 麻生ラグビースクールスタート!!

校長 三浦 幸宏

平成27年度がスタートしました。

初日の4月5日は雨で中止となり本格的スタートは12日からとなりました。今年度も日本大学稻城グラウンドで1年を通してしっかりと練習をしたいと思います。

さて、12日に麻生市民館会議室で総会が行われ、27年度の人事・予算・事業計画が承認されました。今年度は校則や細則の変更を図り、年間行事と会議体を明確にし、コーチ及び父母会の組織図も充実されました。

総会に先立ち父母の会が開催され各説明がなされた後、各テーブルに幹部が入りグループ毎に交流を行いました。終了後テーブル毎に発表がありました。色々なご意見や質問があり生の声を直接聞く事が出来ました。ご意見等は真摯に受け止め対応していく所存であります。このような機会を1年通して何回か行うことが必要だと感じましたので折を見て何らかの形でご父母と話し合いをしたいと思います。

昨年度から活動している技術指導コーチを中心に今年度はより充実を図りたいと考えています。既に2回の打合せを行っています。また今年度は怪我が多かった昨年の反省を踏まえ体幹トレーニングや基本を重点に置き指導していきます。又、各コーチが共有するための研修会も行います。

すでに父母の方々には4月29日の『日大フェスティバル』でのトン汁作業、5月10日の『交流運動会』でのバザー等々で大変お世話になりました。まだ今年度色々な行事がありますのでご協力をお願い致します。

毎年申し上げておりますが、麻生ラグビースクールではラグビーを指導する事はもちろんですが『人間教育』にも力を入れています。挨拶の出来る子・思いやり・優しさ・いたわりそして人の痛みがわかる子に、そしてラグビーを通して丈夫な身体と強い意志で頑張りぬく事が出来る子供達を育成する事を目的にスクール活動に取り組んでいます。子供・親・コーチが『三位一体』となり、麻生ラグビースクールのスローガン『次代を背負う若者づくり』を目指しますので27年度も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 今年度技術方針

高学年技術 上田 博朗

早いもので今年も5月に入りました。夏合宿までの日曜日の数は10を切るのではないか?なんか焦りますね(^\_^; )

さて、今年度のスクール方針は昨年に続いて「前に出る全員ラグビー」です。その一環として先日の幹事会において、今年は基本プレーの指導方法の見直しを図ることとなりました。パス、タックル、ブレイクダウンといった一般的な基本はもちろんのこと、ボールの持ち方、倒れ方、ボールの置き方といったもっと細かな基本動作まで精査していこうという試みです。これは、強豪チームに共通してみられる基本プレーの精度の高さを見習おうというものです。

日常の取り組みとして進めてまいりますが、何とか県大会までには各学年のレベルにあわせた基本中の基本事項を数点絞って全員に習得してもらいたいと思ってます。そして、コツコツと長いスパンで継続することも徹底していく所存です。

また、上記方針の補助的な練習機会として土曜練習も継続して行ってまいります。昨年は皆様への事前告知が不足していたため、今年は毎月のテーマを決めて予めメール等でお知らせしてまいります。ラグビーのプレーに限らず、瞬発力や走力を養うことなどにも着目してまいります。時にはレクリエーション的な練習も行っておりますので、積極的なご参加をお待ちしております。

最後に、今年から技術指導部会に新メンバーが加わりました。低学年、幼稚園担当の黒須夏樹さんです。彼はなんと元トップリーガーという肩書に加え、現役のプロコーチとして活躍しております。何とも心強い限りです。ご存知の方も多いとは思いますが、特徴はとにかくでかくて人相が少々悪徳です。がしかし、実は優しいお兄さんなので、みなさん怖がらずにいろいろ教えてもらいましょう。

## 麻生ラグビースクールの今昔物語

3年コーチ 佐藤満弘

### <指導者大会>

昭和62年、初めて指導者大会が横浜 YCAC で開催された。

スクールのコーチによる試合です。当時、わがスクールは人数がたりず、厚木 RS との合同チームとなった。メンバーを思い出すままに書いてみると(敬称略)FW、網野、濱野、佐藤、森山、安齋、木坂、三浦。BK に鈴木、松沢、津田、吉村、森、竹渕で足りないところを厚木 RS でおぎなった。

私は試合中にモールに突っ込んだときに、額の上を切り、血染めのブラッシーとなつた。(ブラッシーとは当時のプロレスで力道山の相手となり、空手チョップをうけた悪役である)

その後の中華街で打ち上げをやっているとき、医院で治療後、顔を出した。みんな驚いた。

翌年の指導者大会では、中学生が試合をした。中学3年だった濱野君(濱野校長の息子)、鷹林君を中心として1年生まで動員して15人制で戦つた。それから当スクールに中学部が出来るまで10年かかった。

翌年も指導者大会は行われた。

あけて翌年2月、吐き気がし、体の震えもあったので、これは普通ではないと思い、マリアンナ医科大学病院にいきました。病院に着いた途端に意識不明となつた。

目覚めたのは集中治療室のベッドの中。頭に2本のチューブがささっている。

聞けば急性硬膜下出血とやら。あたまに急激なショックを与えたのが原因と言われた。

思い出すのは前年の指導者大会の試合、どこかであたまを打っていたらしい。

今後、プレーヤーとしてラグビーをやってはいけないといわれた。

### <DAGS の誕生>

小学校を卒業して中学でもラグビーをやりたいという子が出てきた。

当時、中学でラグビーチームがあったのは中之島中学と慶應普通部くらいしかなかった。

やむをえず、多摩ラグビースクールにお世話になった。多摩 RS には中学部があった。

平成5年卒の津田君、井沢君らが通うことになった。しかし、多摩 RS は東京であり、こちらは神奈川である。多少の齟齬はあった。

一時、多摩 RS と合同で中学部を作ったが1年で終わった。

平成10年、横浜スタジアムで県運動会が行われたとき、グリーン RS の望月さんに会つた。お互いのスクールに中学部を作らないかという話しになつた。

トントンと話しは進み、翌年4月からスタートすることになった。D(田園)A(麻生)G(グリーン)S の誕生である。佐藤資君(佐藤豊さんの息子)、棚網君(海老原とあ君の叔父さん)らが1期生である。

言い出しちゃふこともあり、3年間、コーチをやらされた。中学生は12人制であり、ルールもレギュラーと殆ど同じである。たまにはレフリーもやらしてもらった。

田園 RS が抜けたが、いまだに DAGS である。

## DAGS



### DAGSコーチになって

DAGSコーチ 曽我 浩

DAGSコーチになって2年目となりました。

今年も1年生を主体としたCチームを担当しますが、少し前の小学校6年生のときには、「大きくなったなあ」と思ってましたが、中学3年生の先輩たちと一緒にになると、「かわいく見える」のが不思議です。

今年の1年生は、パスのスキルや理解度が高いと、コーチの間では話が出ていますが、交流試合ではなかなか勝てませんでしたね。

DAGSは、まずは体力づくりが基本ですので、後半の最後まで走りきれる持久力をつけながら、がんばってもらいたいと思います。

Aチームは、全国大会の出場を目指してやってきましたが、横浜RS、田園RSには勝てずに春季大会を終えました。

一から出直しか、ゼロからのスタートか、夏合宿に向けて、新たな目標に向かって頑張っていきます。

### 今年の抱負

DAGS 3年 伊藤 大吉

自分の今年の目標は、練習や試合での運動量を増やして激しいプレーをすることです。

自分のチームでの仕事はラックに入り、確実にマイボールをキープすることであり、その仕事を果たすためには、練習での外周走やランパスで走り、ショットで低い姿勢でオーバーすることが必要になってきます。

自分の仕事に責任を持ち、それを果たすことで少しでも勝利に近づけられたら嬉しいです。

さらに、自分はDAGSでのバイスキャプテンとして、試合状況の理解と相手のプレーを修正できるようになります。

DAGSでラグビーができるのは、あと1年になると同時に、今まで一緒に汗を流し、ともにきつい練習を乗り越えてきた仲間達とラグビーができるのもあと1年となりました。

この仲間達と最高の思い出をつくり、悔いを無く高校へ行けるように頑張ります。

### 秋の大会に向けて

DAGS 3年 中司 大也

今年1年の目標は身体をつくること。そして優勝を目指すチームに貢献すること。

少しでも突破力をつけ、力強いプレーヤーになりたい。

そのために、食事の量を増やし、筋トレをし、ラグバーで技術を磨く。

### 今年の抱負

DAGS 2年 海老原翔空

ぼくは、はじめてセンターと言うポジションになりました。なった時はびっくりしました。

センターになって初めての試合では基本だったパス、タックルが全くできませんでした。

今も全然出来なくて、三年生の足をひっぱっていると思います。でも、毎週練習に行き、基本をしっかりとできるよう、これから練習一つ一つ真剣にやっていきたいです。

### 今年の抱負

DAGS 2年 野村 和幸

2年生になった僕の目標は、Aチームでフル出場できるようになることと、前後半40分走りきる体力をつけることです。

だから僕は、もっと練習をもっと上手くなりたいです。春季大会は、全国にはいけませんでしたが、秋季大会では優勝できるように頑張ります。

### 今年の抱負

DAGS 2年 古田 空

今年の目標は3つあります。1つ目は外周走のタイムを65秒までもってくことです。1年生の最初は90秒だったのですが、夏合宿を超えて80秒、1年生の最後には75秒までもってこられました。なので、このまま伸ばしていって65秒を出したいです。

2つ目は、ポイントへの集散を早くしてたくさんポイントへ顔を出せるようにしたいです。これは1つ目の目標と似ていて、自分には走力が足りないのでそこを意識して部活から、毎週の練習まで頑張っていきたいと思います。

3つ目は、他スクールの友達と仲良くなつて、一貫で、上手くなるのはもちろん、楽しく厳しく頑張っていきたいです。後輩も入ってきて色々大変なこともあると思いますが、そこを乗り越えて「強い自分」になりたいです。

### 今年の目標

DAGS 1年生 小坂 海歩

今年の目標はあまりタックルに行けないのでタックルを頑張りたいと思います。特にかつぎ上げとか体重の重い人でも持ち上げられるようにしていきたいです。

それから、しっかり走れるようにしたいです。グラウンドが広くなつてもっと走らなければいけないし、自分の体力があまりないからしっかり体力をつけフルグラウンドでもしっかり走れる体力をつけたいと思います。

### 今年の抱負

DAGS 1年 横尾 瑛

DAGSに入校して1ヶ月ちょっとですが、先輩達のプレイをみて頑張らなければいけないことが沢山ありました。

先輩達が全国制覇した後、僕たちも頑張って全国制覇出来るように頑張りたいです。

### 今年の抱負

DAGS1年 阿部 凌大(あべ りょうた)

僕の目標はとにかく声を出す事です。

この前の試合は、4試合全て1ゴール差という、悔しい結果でした。

相手とのこの1ゴールの差は、やはり声だと思います。もっと声を出して仲間に伝えたり、チームを盛り上げたりする声が足りなかった事が、負けた原因の1つだと思います。

声は小学生の時からもずっと言われてきたことなので、中学生になっても同じ事を言われるのは恥ずかしい事だと思うので、今度からは注意されないように、練習でも試合でもとにかく声を出したいと思います。

### 中学生になって

DAGS1年 萬場康生

中学生になって、コートの広さや人数が変わったので、早く慣れるように頑張ります。

小学生の時に横浜などに負けまくっているので、今年こそ勝てるように頑張ります。

### 今年の抱負

DAGS2年 海老原愛紀(翔空の母)

怪我が治り神奈川DAGSに入れた事を私はとても嬉しく思っています。

一年生の秋から入校させて頂きましたが、優しく受け入れてくださった事に感謝しています。

心配して声を掛けてくださった皆様 本当にありがとうございました。

試合では、小学生の頃とは桁違いな迫力あるプレーにハラハラドキドキしながらも みんなの成長を感じ感動しました。

とあの背中を叩いてくれる仲間の姿を見て涙涙の母です。

今年度も大好きなラグビーを楽しんで欲しいと思います。

これからもよろしくお願ひいたします。

## 6年生



(上段)京屋光琉・坂脇優来(左上)神下弘太郎・久松豊夢・中島知己・村松京弥・都留光平・池田昂生・無田快・都留茉奈実・小高佑・

(左下)萩原起・原田太陽・宮澤樹・濱田昂輝・海老原銀次・森天・竹川正剛

### 新年度の目標

6年チーフコーチ 濱田 正行

とうとう6年生になりました。最終学年の目標は、「県大会優勝」です。今はファイナルカップもありますがまずは県大会を目標に練習に励みたいと思います。

やるべき事は多く、練習時間は少なく、全員集まれない、と毎年6年生特有の問題もありますが何とか協力して進めて行きます。

3月末の卒業式にてキャプテンが銀次に決定し、バイスキャプテンに森天が決まりました。

しかし、肝心のキャプテンは現在怪我で一緒に運動が出来ていませんが常に練習には参加して皆を応援してくれています。何とか夏合宿には間に合い、皆をまとめて欲しいと思います。

6年生には最終学年の自覚を持ってもらい、先頭に立って声を出し、下の学年の面倒も見て欲しいと考えています。…が今のところ全く出来ていないのでこれから指導して厳しく行きます。

さあ！6年生だ

6年サブチーフ 斎川 宏

最上級生で集大成の年です。

コーチは「県大会」も「ファイナルカップ」も優勝したい。そして、みんなの笑顔を見たい！勿論みんなが「優勝」を望めばですが。

優勝する為に特別な練習や、凄い技術が必要なわけではありません。基本プレイをみんなが試合で実行すれば良いだけです。基本プレイが出来なければそれ以上のプレイは出来ません。エディー・ジョンズ・ヘッドコーチ曰く「世界No1スタンドオフと評価された、ダン・カーターはシンプルなプレイ(基本に忠実という意味です)を全て上手にこなします。カーターの天才的プレイは2試合に1回位です。それ以外はベーシックなプレイをするだけです。」基本プレイはどのレベルでも大切だという事ですね。

スキルも身に付けよう。試合を意識して練習をすれば必ず身に付きます。それは、トップスピードで動

くという事です。試合のスピードで走り、パスを投げ（レシーバーには優しく）、コンタクトをしよう。試合中にゆっくりとしたプレイは起こり得ません。

練習とそれに基づく自信で、自分のプレイとポジションに責任を持とう。  
さあ、練習をしよう。これらが出来たら勝敗に拘わらず試合内容に充実を感じ、ラグビーがもっと楽しくなると思うよ。

### 小学部ラスト 1 年

6 年コーチ 井上 正敏

小学部最高学年としての 1 年がスタートしました。このメンバーでラグビーできるのもあと 1 年です。

一戦一戦精一杯のプレーをし、声を出し、仲間同士助け合って勝利をつかもう！

練習・試合を精一杯頑張ることで、今後の自信にもつながると思います。

来年の卒業式に“この一年、精一杯やったよ”と言える 1 年になるよう頑張りましょう。

### 抱負

6 年キャプテン 海老原 銀次

六年生のキャプテンになったので、怪我などをしていても練習は休まずに行きたいと思います。

みんなで楽しく元気にラグビーをしていきたい。

いいプレーは「よかったよ」など、声を掛け合って仲良く、ミスをしても責めないで みんなが楽しく思えるチームにする。

目標は県大会とキャノンカップとリコーカップを優勝目指して頑張っていきたい。

### 抱負

6 年バイスキャプテン 森 天

今年は、パスやキャッチをしっかりできるようになること、しっかり走れる基礎体力をつけることで、チームの勝利に貢献できるよう一生懸命頑張ります！！

### 6 年生になってラグビーでがんばりたいこと

6 年 宮澤 樹

ぼくは、6 年生になってラグビーでがんばりたいことが 3 つあります。1 つ目はタックルです。理由は、まだ試合でタックルを外して走られて点を取られることが多いと思うからです。2 つ目は、スタンドの動きです。理由は、初めてスタンドになって、新しい動きをおぼえたいということと、サインを出したりキックしたりして、スタンドの役目を果たしたいと思うからです。3 つ目は、サインプレーです。理由は、サインを出して、そのサインプレーをして相手をぬけると、良いと思うからです。これらのことを意識して、今年のラグビーもがんばりたいです。

### 今年の抱負

6 年 神下 弘太朗

今年の抱負は、試合に勝つこと。

そのためには走力の付く習慣をつける。

なぜなら 5 年の時「一人ではもう抜けない。」という事がわかってからは、当たりやパスワークに比べたら案外、重視していかなかった。そして実際自分の走力の伸びは減った。

けれども、走力というものはトライするための 1 つの要素だし、逆に決め手でも有ると思い直し始めた。だからといって、急に毎日 3km 走ろう。とか、そういうことではない。

だって、日常の中で走れる所はいくらもあるではないか。それを利用しようと思う。

具体例を出すならば、自分は通学かばん（約 5kg）を背負って登校しているのだが、移動手段は自転車だ。これを歩く、いや走りにしてみよう。ほぼ毎日 5kg を背負って 1km 走るのだ。毎日続けければ、突然的なダッシュは身に付かないものの、試合中ずっと続くスタミナは身に付くのではないかと思う。そしてそれが

出来たら次は、突発的なダッシュやそれこそ毎日 3,5,10km走っても疲れないスタミナ、走力につながる習慣を続けたい。

### 抱負

6年 久松 豊夢

横から走ってくる人をとめられてないから今年はタックルを頑張ってとめたいと思います。

足も早く走れるようになりたいです。

ウイングとしてトライ出来るようになりたいです。

チームとしてみんなと声かけ出来るようになりたいです。

### 抱負

6年 中島 知己

今年の県大会、ファイナルカップでは必ず勝利したいと思います。試合でタックルを決めて、トライをする。

チーム全員で力を合わせて頑張りたいです。

### 今年の抱負

6年 坂脇 優来

私の今年の目標は、二つです。一つ目は、パスをしっかり出せるようにしたいことです。それは、私のパスは相手に上手く投げることができないことがあるからです。気を付けて、正確で相手が取り易いパスが出来るようにしたいです。

二つ目は、どんな相手でも止められるタックルをすることです。私は足の速い相手の場合、上手くタックルで止められないことがあります。そういう相手でも止められるタックルができるようになります。そして、フォワードとして頑張ってモールに入り、ボールを出せるようにし、タックルでは相手を止められるよう上達するために練習を頑張りたいと思います。

### 抱負

6年 小高 佑

今年は六年生なので、プレイでも練習でも下級生たちのお手本になるように、がんばりたいと思います。

### 今年がんばること

6年 都留 光平

確実なパスができるようになります。

今は時々パスがそれてしまい、バックスがうまく機能しないことがあります。

確実に仲間にパスをして強くなりたいです。

### 今年の抱負

6年 都留 茉奈実

今年ラグビーでがんばりたいことは、パスです。

試合でボールを持つと、山なりのパスになってしまいます。

試合中でもうまいパスができるといいなと思っています。

### 今年の抱負

6年 萩原 起

今年の抱負は、速いパスを投げる事です。

ぼくはハーフだけどあまりパスがとばず、山なりなパスになっているので、遠くまで速いパスを投げられるようにしたいです。

きき手と逆のパスも同じなので、きき手と逆のパスも遠くまで速いパスを投げられるようにしたいです。

### 今年の抱負

6年 濱田 昂輝

今年は最高学年として恥ずかしくないよう、そしてチームに貢献出来るよう頑張りたいです。

### 6年生の豊富

6年 竹川 正剛

今年は最終学年の6年生です。

どの行事、大会も最後なのでどの試合も大切にし、精一杯やるつもりです。

一期一会でがんばります。

### 今年度の目標

6年 原田 太陽

今年の目標は『積極的にタックルに入ること』です

今でもまだタックルに積極的にいくことが出来ずに、強く入ることが出来ていません。

練習や相手が止まっていれば強く入れるけれども、試合で相手が動いていると積極的にいけずに、自分の最高の力を出せなくなってしまいます。でも、今のポジションは左ウイングなので、相手の右サイドの選手の攻撃から絶対に守らなければいけないです

うしろには誰もいない。タックルを目標にがんばりたいと思います

メンタル強く！ 体で強く！

### 抱負

天の父 森 敦

天がラグビーに出会って一年がたちました。

正直、こんなにも一生懸命やるとは思っていませんでしたが、夢中になれるスポーツに出会えてよかったです。

今年は、小学生として最後の年もあるので、普段の生活でも、そして、ラグビーの試合でも悔いの残らないよう、精一杯頑張って、笑顔で卒業してもらいたいです。

これから成長と活躍を楽しみにしています。

## 5年生



### 今年の抱負

5年 チーフコーチ 伊藤 信一

今年の抱負、目標はもちろん県大会優勝です。9人制になり強豪チームの多い神奈川県では個人プレーだけでは勝ち抜くことが難しく、チーム全体の底上げが重要になってきます。個々のチカラを伸ばしつつ、仲間同士でコミュニケーションをとり、そして仲間同士が助け合える、本当に強くなった！と言えるチームにしたいと思います。メンバー全員で結果にコミット！目標を達成しましょう！ご父兄、コーチの皆さん引き続きサポートのほど宜しくお願いいたします。

「今年度の目標」…強い気持ち！

サブコーチ(FW担当) 外岡 幸隆

今年は技術的なことは言いません。

昨秋の県大会の厳しい結果を受けて、1~4月にかけて、チーム全体のスキルの底上げ、接点でのファイト、練習、試合に臨む意識(集中力、緊張感、責任感)の向上に取り組んできました。春先までは、3歩進んで2歩下がる状態も、4月の大和RSとの交流戦、日大フェスティバルでの試合では、最後まで戦う気持ちの持続、相手のいない外側のスペースに回しトライを取る意識の向上を感じさせてくれる内容でした。

この学年は、運動能力の高い子、走力のある子など、素材としては、素晴らしいものを持っています。県内の強豪チームと互角に戦える潜在力はあります。「今日の練習で、\* \* ができるようになろう」、「今日の試合は、絶対に勝ってやろう！」…という思いをあと2年間、持ち続けることができたなら、麻生の先輩達が成した「神奈川県大会での麻生オレンジ旋風」を、君たちも必ずや！巻き起こすことができる信じています。いっしょに頑張りましょう！！

## 今年度の抱負について

5年コーチ 竹川健次

5年生のコーチをさせていただいております、竹川健次、45歳です。いつも大変お世話になっており、息子の正剛も小学校6年生になり最終学年を迎えております。麻生スクールに入校して早9年半になります。いつもありがとうございます。感謝しております。

ここ最近の私は、大阪に単身赴任ということでしたが、色々理由を付けては月に2~3度は練習に参加できており、会社に感謝しなければなりません。(笑)

そして、息子が最終学年となる為、息子の成長が今まで以上に気になります。

バスは上手に出来るようになっている?、タックルはどやねん?、と気になるところです。タックルは、心の内から湧き出る強い勇気が無ければ出来ないモノなので、まだまだかな?と思っております。しかし、スクールのおかげで確実に成長しております。最後の夏合宿で、更に成長し変化していく息子に期待しております。

また私が担当する5年生は、段々と“ラグビー”らしく形になってきております。その成長には本当にビックリさせられます。『6年生で優勝』というスクール目標に向かって、大変期待しておりますし、其の責任も感じております。今年も5年生コーチの皆さんと共にサポートさせていただきますので、引き続き5年生の生徒達、ご父兄の方々、そしてコーチの皆さん、今年度もよろしくお願ひします。

話題は変わりますが、私は昨年より日本ラグビーフットボール協会を通じて『リエゾンオフィサー』という“ボランティア”をさせていただいております。『リエゾン』とは、来日したチームに帯同し、日本国内での活動を共にしながらチームからの急なお願い(一言で言うと、ワガママ)を適時対応するなど、簡単に言うとチームのお世話役であり、ラグビー界独特の慣習です。勿論、日本代表も他国へ遠征する時は、必ずその国の『リエゾン』という方が空港でお迎えし終始帯同しているそうです。選手やコーチ陣などチームメンバーは其の『リエゾン』を通じてその国の文化や歴史、習慣に触れる事ができるという、とても素晴らしい慣習だと思います。私はこの1年間で東京Sevens2014(ケニアチーム)、イタリア戦、マオリオールブラックス戦、東京Sevens2015(ケニアチーム)と、チーム帯同リエゾンをさせていただき私自身も大変貴重な経験をさせていただきました。本当にありがたいことです。

ことラグビーに対しては、高校から選手として『するラグビー』を経験し、麻生ラグビースクールに所属して以降は、コーチとして『支えるラグビー』を実践させていただいております。また息子と共にTVやラグビー場へ行つては『見るラグビー』にもハマっております。益々、ラグビーが好きになり、ラグビーとの関わりも更に深めていきたいと考えております。オタクの境地に至りそうですが、今年はラグビー発祥の地・イングランドでW杯が開催されます。我々の日本代表を応援しましょう!

## 今年の抱負

5年 石野 創太郎

今年はフォワードになって、まだ慣れないこともあるけど、タックルの回数を増やしてもっとがんばっていきます。試合では、チームプレイを意識して皆で勝ちに行きたいです。あと400m走では1分10秒以内で走れるようになりたいです。

## 5年生になって頑張りたい事

5年 夕月 快杜

ぼくが今年がんばりたい事はオーバーです。

はやくオーバーに入ってボールを守ってトライにつなぎたいです。

また、はやくオーバーに入って相手ボールをとって相手のトライを防ぎたいです。

### 今年の抱負

5年 黒須 楓

どんな相手にでもタックルをする。

アタックではタックルをされても仲間がくるまでダウンしないよう意識する。

交流戦や公式戦ではひとつでも多くの試合に勝てるよう頑張る。

### 今年の目標

5年 斎川 春朗

今年のぼくの目標は、タックルで相手をつかまえたら、はなさず、たおしたいです。

今年こそ県大会を ゆう勝したいです。

### 今年の目標

5年 佐々木 廉人

今年も練習をがんばって、合宿でもたくさん練習して、秋大会などの試合でトライをきめたり、たくさん活躍したいです。

### 今年の目標

5年 佐藤 祐太郎

今年はポジションがフォワードからウイングに代わったので、なれないこともあるけど がんばってます。

ウイングはボールをもらうことが多くなりました。クロスやループをうまくできるようになりたいです。

今年はたくさんトライをしたいです。

### 5年生の目標

5年 佐藤 仁紀

ぼくの今年の目標は、1つ目は体を 低くしてタックルができるようになることです。

4年のときはあまり強いタックルができなかつたので、思い切りできるようになりたいです。

2つ目はトライをとりたいです。今までトライができていないので、とれるようになりたいです。そのためにはコーチの言うことを良きいてしっかり練習したいと思います。

### かくせい

5年 菅田 光真

ぼくは、去年の県大会で2トライをとれました。今年の最終目標の県大会で去年のように「かくせい」して県大会でゆう勝したい！

練習試合でもタックルでつかまえたら、はなさずおしたおして、ボールをうばってトライを決めたい！

### 今年の抱負

5年 高橋 遼成

今年は県大会で優勝出来るよう、練習・努力を重ねます。

また去年は夏合宿だけがをして長くラグビーが出来なかつたから、けがをしないように身体を強くしてけがをしたくないです。

### 今年の抱負

5年 畠佐 健太郎

僕の目標は低いタックルで相手を一発倒せるようになります。

大和ラグビースクールのよだくんを一発で倒したいと思います。

チームのみんなと力を合わせて、キヤノンカップ、リコーカップや県大会で優勝できるように毎週の練習を一生懸命がんばりたいです。

### 今年自分が頑張りたいこと

5年 土方 将嗣

僕は今年もスクラムハーフになりました。今年一番頑張りたいことは、スクラムのとき、相手のスタンドオフに内側からプレッシャーをかけることを頑張りたいです。

そして今年は、とても強い大和RSに勝ちたいです。

そして県大会やキャノンカップにむけてコーチの話をよく聞き、麻生が強いと評判になりたいです。

あと家で毎日一回はラグビーボールにさわることを心がけたいと思います。

そしてスタンドが取りやすいパスを投げたいです。それと左スクリューパスを極めて、どちらにも対応できるようにしたいです。

あとタックルをしてなるべく点を入れられないようにしたいと思います。

### 今年度の抱負

5年 古川 達也

フルバックだから、抜けてきた人を止めながら攻めていきたいです。

石野 創太郎 父

9人制になり、フォワード、バックスの役割も増え、本格的なラグビーになってきました。ラグビーはコンタクトのあるスポーツなのでけがには十分気を付けてプレーしてほしいと思います。素晴らしいプレーもけがをするとできません。

また、日常生活も紳士のスポーツマンらしく人を敬う気持ちを持ってもらいたいと思います。

### 今年の抱負

5年 原田康誠

僕の今年の抱負は、相手にどろくさくタックルに行くことです。

ぼくは、二年生くらいのころは、体格の差が相手とはなかったから、しっかりとタックルに行っていたけど今は体格の差も有ってか、相手にタックルに行けていないと思います。

でも、体格の差を理由にタックルに行かないのなら、スタンドオフをやっている意味がないから、今年はとにかくタックルに行きたいです。

スクラムが解消されたら、まず最初にタックルに行くようにしたいです。

#### 4年生



左から 児玉 悠希、本田 翔太朗、中原 侑温、中野 竜之介、河合 真輝、本間 春輝、佐々木 成己、諸田 章彦、小田部 晃太、大原 瑞来、野田 航佑、小坂 龍平

#### 今年の抱負

4年チーフコーチ 大坪 功

今年も練習の前半は中学年合同でやっていくので、下級生の見本になる様メリハリを付け集中して練習に取り組みましょう！また、厳しい練習にも自分から逃げずに全力でぶつかってください！実質練習出来る日は限られており、数えてみると本当に少ないです。

麻生のテクニカルスローガン「前に出る全員ラグビー」を受け、4年生の技術目標を3つ掲げました。  
基本的には、3年生の時の目標を継承しレベルアップしたかたちです。

- ①トップスピードでボールをもらう(胸では無く手で受ける)
- ②体を密着して倒し切るタックル
- ③ラインメイクした展開ラグビー

今年こそは、リコーカップ奪還、県大会優勝です！  
是非ご期待ください！引き続き1年間ご支援の程宜しくお願いします。

#### 2015年度の抱負

4年コーチ 京屋 宜正

昨年度より、当学年のコーチを担当している京屋です。

4年生のみんなも7人制のラグビーに少し慣れ、低学年の時のように一人だけの力では、簡単にトライを取れないことがわかつってきたと思います。

全員プレーでトライを取るために、今年度は以下の3点を意識して(4年生のみんなにも意識させて)、

練習に取り組みたいと考えております。

①練習中も試合中も大きな声を出す。

(トライを取つたらもう一本取るために、トライを取られても取り返すためにみんなで励まし合う。パスをもらうために声を出す。声を掛けあって、立ち位置等を確認し合う。)

②ボールへ積極的に働きかける。(ボールを触る。)

(アタック時はパスをもらう、味方をフォローする。ディフェンス時はタックルする、相手のボールをもぎ取る。)

③常に考えてプレーする。

(次のプレーを予想する。何もせず、他人のプレーを見ている時間を無くす。各場面で自分が何をするべきか考える。)

よりラグビーを楽しんで好きになり、試合にも勝てるよう、精いっぱいサポートしていきます。

ケガをしないで、今年度も一年頑張りましょう！

4年 中原 侑温

今年は2次攻撃、3次攻撃をして、トライをし、パスも繋げて、自分だけではなく他の友達にも、トライを取らせてあげたいです。

理由はそうしたほうが夏合宿、県大会後にチームワークのよいチームになると思ったからです。

そして、スーパーダイビングトライでチームをもりあげたいです。

今年の目標

4年 河合 真輝

今年こそは、県大会ゆうしようしたい！！

4年 小坂 龍平

ぼくは相手まで近付いて強いタックルをして、相手を倒したいです。

今はスタンドだからパスがうまくなりたいです。

4年 小田部 晃太

今年は、チームワークを良くして、タックルやオーバーをちゃんと出来るようにする。

その為に、休まず一生懸命練習をする。県大会や色々な試合で、沢山トライできるようにする。

4年 佐々木 成己

ポジションがセンターになったのでオフェンスの時は少しでも前にボールを運んで、ディフェンスの時はしっかり前の敵をタックルして止めたい。

4年 本田 翔太朗

僕は夏合宿でタックルができるように、たくさん練習したいです。

タックルは怖いけど、勇気を出して頑張ります。

県大会は優勝できるように夏合宿でチームワークを高めたいです。

バーベキューもとても楽しみにしています。

4年 中野 竜之介

ぼくは今年、タックルをがんばりたいです。理由はウイングの位置は一番後ろなので、ぼくが止めないと後ろに下がってから止めないといけないからです。後ろで止めると、もしボールが取れたとしてもたくさん走ったりしなければいけないからです。それと去年はタックルのしかたが手からいってしまって、たおれなかつたからです。

4年 佐藤 泰

スクラムハーフをできるようになりたい

4年 佐藤 凜

ボールを上手く受け取れるようになりたい

4年 児玉 悠希

麻生ラグビースクールに入って良かったです。理由は、ラグビーが少し出来るようになったこと、友達が出来たこと、そして、足が速くなった事です。まだ入ったばかりなのでこれから頑張っていきたいです。

4年 野田 航佑

今年の目標は、県大会で大和をたおして優勝することです。そのために、合宿で練習をがんばりたいです。あと、練習試合やリコーカップも勝ちたいです。

親として

4年 河合 真輝の父

以前と比べて最近は遊びに勉強に忙しくなりましたが、ラグビーに対する意識は変わらないようです。自分なりに考えて、それなりに成果が出ると、夢中になって話してくれます。辛いこともあると思いますが、少しでも前に進み続けてもらいたいです。

4年 小田部 晃太の母

試合で勝てるように、みんなで力を合わせて声出しして頑張って欲しいと思います。

### 3年生



後列:牛山颯士 荒木鷺摩 児玉瑛都 中列:増田悠真 中村和樹 渡辺柊也  
前列:中川琉佳 片岡祐貴 日笠温斗 お休み:坂脇優心 佐藤巧

### 3年生になつたら

3年チーフ 小山田 傑広

新年度を迎えて3年生の諸君は何を感じましたか？

今までより広いグランド、約2倍になります。5人制から7人制へと仲間も相手も増えました。試合時間も10分以内から15分以内へと長くなります。ボールも3号ボールから4号ボールへと大きくなりました。まだ少しあなたが体験してないけれども、いつもどすいぶん違うなと思いましたか？

グランドが広くなり思いっきり走れるスペースがたくさんできたなとうれしく思っていますか？

それとも、今までなら、ボールを持って走り始めたらゴールまで走り切り(ゴールラインまでが半分でした。)トライをすることが出来たのに、3年生になると次から次へ相手が出てきて、一人ではトライまで届かない。こんな感じを受けていませんか？

でも、相手も同じように感じています。そして、自分たちも追いついてタックルするチャンスが長くなっています。相手を捕まえることで一人では倒せなくとも仲間が駆けつける時間が取れるでしょう。

みんなは3年生になって、試合の中で何をやりたいですか？試合形式の練習の時に試してみましょう。うまくいくときと、そうでないときがあるでしょう。なぜうまくいったのか？なぜできないのか？考えましょう。ラグビーは、考えれば考えるだけうまくなります。合宿もあります。いろんな練習を楽しみながらみんなで考えていきましょう。

ラグビーは一人ではできません。みんなが助け合って、一つのボールを相手陣地に運んでトライをとります。相手がボールを持っているときにタックルをして相手のボールを奪い、それをパスして、相手につかまつたら暴れて暴れて味方につないで、それを誰かがトライする。最初に相手を捕まえた人、タックルをして倒した人、そのボールをつかんで走った人、その人が捕まつた時フォローに走っていてボールをつない

だ人。参加した全員で獲ったトライです。3年生のチームがこうなってほしいです。そのために練習をしましょう。「みんなでトライを」これが3年生の目標です。

### 3年生でのもくひょう

3年 日笠 あつと

ぼくはハーフなので、パスをきちんとやり、タックルやトライもたくさんきめたいです

3年 中川 琉佳

タックルをもっと上手にすること、ボールをとって走り抜けてトライできるようになりたいです。

3年 渡邊 栄也

僕は、なかなか強くなれない。タックルをして掴んでもすぐに放されてしまう。だから、練習をがんばって、上手い人を真似していこうと思います。スタメンで出られるようにがんばります。

3年 荒木 鶴摩

僕はタックルをけっこう頑張っているのですが、もっと低いタックルが出来るようになります。

3年 片岡 祐貴

トライやタックルがもっとできるように頑張りたいです。

### 今年の目標

3年 増田 悠真

はじめたばかりだけど、練習をがんばって早くうまくなりたいです。

よろしくおねがいします。

### 3年生になって

3年 牛山 鷲士

3年生になって、グランドが広くなり人数も多くなっただけど、ボールをもったら強くあばれて簡単にとられないようにしたいです。あとオーバーをしっかりやりたいです。

## 2年生



### 今年の抱負

2年チーフ 河合 淳一

昨年に引き続き、この子ども達の指導をさせていただきます。

子ども達は、子の年頃になると自分の考えや意見を持つようになってきます。

私はそれを否定せず、それをより良いものにするために子ども達と一緒に考え、行動する事で、子ども達のラグビーに対する関心、理解が深まるのではないかと感じています。

これまで、子ども達に指示を出し、指示通りに動けた子供を讃め、動けなかった子供を叱り、試合に勝つたら讃め、負けたら叱る、という事を繰り返してきたように思います。

それではなくて、自分はこう思って動いたのに何故こうなったのか。何となくプレーするのではなくて、考えて、動いて、それがどうなって、次はどうするか、といったような一連の流れをつかみ、ラグビーは一連の動きの中で選択肢が多いスポーツだとわかってくれたら子ども達ももっとラグビーを好きになってくれるのではないか、と感じています。

あまり複雑に考えさせず、自ら考えたプレーは讃め、何となくしたプレーは何でそのように動いたのかを子供と一緒に考えていくようにしていきます。

今年の練習で私は、子ども達が毎週日曜日にグラウンドに来て、必ず一つ「何か」を持ち帰ってもらえるような練習を心がけていきたいと思います。

最後に、ご父兄に対するお願ひです。

このラグビースクールを一つの子供の習い事にせず、ご父兄も積極的にスクール運営のお手伝いをしていただきたいと思います。

スクールのスローガンである、「次代を担う若者づくり」は、我々大人が意識し、実践する事によって子ども達に伝わっていくものと私は思っています。

子ども達が健全に、しっかりと前を向いて生きていけるように、それをしっかりと伝えていく今がその時期だと思います。

今年1年、宜しくお願ひ致します。

#### 今年の抱負

2年コーチ 山本 慎一

久しぶりに低学年を担当することになり、戸惑う部分もありますが、安全と基本を教えながら、楽しい練習が出来ればと思っています。

どうぞ宜しくお願ひします。

#### たかがラグビー、されどラグビー

2年コーチ 角田 浩史

みなさん、こんにちは。ラグビー楽しんでますか？

今年はいよいよ、4年に一度のラグビーワールドカップ(W杯)がイングランドで開催されます。そして4年後には日本にW杯がやってきます。

日本代表は、W杯でのベスト8入りを目指して日々厳しいトレーニングを積んでいます。皆も練習や試合の時には、「今日の練習では何を覚えようか」「今日の試合ではどんなプレーをしようか」と目標を考えて臨んでください。そして練習や試合が終わったあと、その目標ができたかどうか振り返ってみてください。

目標を立て⇒目標に向けて練習や試合に臨み⇒目標が達成できたか振り返り⇒達成できなかったことは次の目標にする。これを繰り返す先に見えてくるのは、キヤノンカップ優勝、リコーカップ優勝、県大会優勝、ファイナルカップ優勝です。コーチたちと一緒に頑張りましょう。

ちなみに角田コーチは来年レフリーになれるよう、勉強と体力づくりに励んでいます。

#### こんな時どうする？

2年コーチ 菅田 光平

色々な場面で発生する「こんな時どうする？」それをわかりやすく教えて(一緒に学んで)いきたいと思います。プレー中に一人一人が自分で考えて、チームみんなでトライができれば最高です！

理解することでラグビーが楽しいと思ってもらえるように頑張ります！

#### 今年の抱負

2年コーチ 杉浦 輝明

子どもたちと同じ目線でグランドに立つことを忘れず、自分自身が率先してラグビーを楽しみたい。

#### ことしのもくひょう

2年 河合 遼真

タックルがんばりたい。

もっとじょうずになりたい。

#### 2015年抱負

2年 福岡 遼

去年はリコーカップで優勝しバックをもらって嬉しかったので、今年もリコーカップで優勝したいと思います。あとは400Mで1分30秒を切れるよう体力をつけたいです。

かつぞ！

2年 すげた あおい

今年は、トライを5かいしたいです。タックルを16かいやりたいです。

ことしのもくひょう

2年 杉浦 圭祐

みんなといっしょに楽しく練習して、カップ戦で優勝したい。

相手にタックルされたときに、みんなに上手くパスできるようにする。

ことしのもくひょう

2年 黒須 樟

たくさんタックルをする。うまくあいてをよけながらトライをして大和にぜつたい勝つ。



ラグビー

2年 毛利 蒼矢

僕は麻生ラグビースクールに入って、とっても楽しいです。れんしゅうでは、3つのボールをはやくあつめるのが、いちばん楽しいです。いっぱいしゃいをしたいです。タックルがへたなので、もっとがんばりたいです。

ラグビーをはじめて

2年 円能寺証思

ぼくは、5月に初めてラグビースクールの練習の見学にきました。ラグビーを見るのは初めてです。ルールもまだよくわかりません。でも、みんなを見てかっこいいな、ぼくやりたいなと思いました。ラグビーをいっぱい練習して足がはやくなって、試合にも出てみたいです。

ともだちもたくさんつくりたいです。3年になるまでには、かっこいいラガーマンになります！



2年毛利蒼矢 父

昨年10月より麻生ラグビースクールでお世話になっております毛利蒼矢の父です。

私自身が学生時代にラグビー経験があり、心身ともに鍛錬され、またかけがえのない友人との出会いのきっかけにもなった経緯があり、ぜひ息子にも経験させたいと思っておりました。しかし、息子は精神的に非常に幼く、気が小さく内気なため、正直ラグビーには向かないとは思いましたが、とにかく体験させて見ないと始まらないと、グラウンドに足を運びました。ラグビーの概念が全く理解できず、戸惑ってばかりでしたが、たまたま体験初日にグラウンドを1周する機会があり、体力的には何とかなりそうな手応えでした。また、コーチ陣の熱心かつ魂のこもった熱い指導にも感銘を受けました。息子自身も「楽しかった。」「ラグビーをやりたい」との発言があり、入校に至った次第です。

最近では、なんとなくラグビーの雰囲気に慣れてきたようで、「コーチがいろいろ教えてくれて楽しい」と言っており、また練習で一番楽しいのは3つのボールを早く集める競技だと言っております。また、「試合ではみんな上手だから、僕ももっと頑張ってうまくなって、トライをとりたい。」と気持ちだけは意気込んでおりました。体も小さく、ルールの把握もままならない状況ですが、コーチの皆様の情熱と同級生からの刺激をたくさん受けて、ラグビーにのめり込んでいって欲しいと思っております。

## 1年生

1年 杉野 トウゴ

今年の目標は、チームを意識して全員で頑張ってトライを決めたい。

そのためには、自分が声を出して、パスをする。

仲間5人で試合に勝って、大きな大会で優勝したいです。

がんばるぞ、麻生！！

1年 村松 鳩太

鳩太の抱負:2年生になるまでに、トライを決めてみたい！

どうご君をタックルして止めてみたい！

村松 鳩太君の親の願い

麻生ラグビースクールでは、真剣に物事に取り組むこと、人(コーチや仲間)の話を聞き入れたり、強い気持ちを培えたらと思っております。

思う存分体を動かし、体力向上にも繋がれたらと思っています。

御指導、宜しくお願ひ致します。

1年 森 琉(もり りく)

ぼくは、しあいでタックルをがんばりたいです！！

森 琉 父

ラグビーをはじめもうすぐ一年になりますが、まだルールを忘れててしまうのか、味方よりも前でボールを貰おうとしています(笑)。

一年生となり、ライバルチームもどんどん強くなって、これから試合では、簡単には勝てなくなると思います。

試合に勝つことが全てではないですが、楽しみながら、練習に励み、成長してくれることを願っています。

1年 永井 龍介

試合を重ねる度に、タックルが楽しくなってきました。

始めの頃はどうしていいのか分からなかったり、密集に入っていくのが怖かったりで、遠巻きにボールを見ている事がほとんどでした。

でも、最近は大きな相手にも怯まずに向かっていけるようになりました。

今年は、足を止めず走りきって相手にタックルにいけるように練習を頑張ります。

体も大きくなりたいとごはんも沢山食べています。



今年度の抱負

1年 古川 敦也

しあいでトライをきめる。

入校までの経緯について

1年 大野 伸一郎

始めて間もない、小学校一年生です。

体験に誘われ、「ラグビーやってみる？」と子供に聞くと、「ラグビーって何？」という返事。

幼稚園でラグビーを教えてもらい、チームで作戦をたて、取り組んでいたにも関わらず、この返事なので、ガッカリしました。

ラグビーに興味ないようだったので、体験練習の時、相手を押し倒して、「楽しい!!」と大声で叫んだ我が子を見て、目を疑いました。

以来、ラグビーを続けると言ってはおりますが、コーチのお話も聞かず、遊んではばかりで、どこまで本気なのか怪しいですが、どうぞよろしくお願ひいたします。

## ひさびさの幼稚園担当です

幼稚園チーフコーチ 宮内 伸也

7年ぶりに幼稚園担当させて頂きます。

基本的に子供たちは変わっていないな。。。と思うのですが、練習場所がふるさと公園から日大グランドに変わった為、「虫取り」や「脱走」する子がいなくて、少々拍子抜けしています。

練習以外に「遊び」の出来る場所や時間を提供する事も考えています。

子供たちの性格や好みがおぼろげながら解ってきたので、一人一人に併せた声掛けや練習メニューをコーチ陣で考えていきます。

今年の幼稚園はどにもかくにも人数が少ないのが悩みです。

各イベントを通じて仲間を増やす所存ですが、各学年の皆様のお力も何卒よろしくお願ひいたします。

## 奇跡のレッスン

副幹事長兼幼稚園コーチ

牧野 義之

今年も新年度の活動がスタートしました。

幼稚園チームも新チームとなり、新しく年少、年中、年長になったちびっこラガーメン(ウーメン)たちに、ラグビーの素晴らしさを楽しみながら分かってもらえるよう指導して行きたいと思います。

その中で、大切なことは、

- ① スクール生の名前を覚えて指導すること
- ② スクール生たちがラグビーの練習に楽しく参加できるまで辛抱強く指導すること
- ③ スクール生の自主性を尊重し、押しつけ的指導は控えること
- ④ 練習で出来ないことを指摘するより、できたことを褒めてあげること
- ⑤ ラグビーの練習のみにこだわらず、様々なスポーツの練習を取り入れるなど工夫を凝らすこと
- ⑥ コーチ、ご父母、そしてスクール生の中に自然発生的な一体感を醸成すること(当スクールでいう三位一体)
- ⑦ 練習は、練習のための練習ではなく、実践を前提とした練習であること

ではないかと、一人の指導者として日々考えています。この原稿のタイトルでお気づきのかたもいらっしゃると思いますが、こうした指導の在り方について先日 NHK の番組でも取り上げられていました。

最底辺の幼稚園チームの指導としては、少々早すぎるかも知れません。しかし、スクール生が明るく、楽しくラグビーを人生の中で楽しんでもらえるか否かは、この時期に決まると言っても良いと思います。

そのことを胸に秘めて今年も幼稚園チームの指導の一層の飛躍を考えています。

## 幼稚園コーチ古田です

副校長兼幼稚園コーチ 古田 十

ようちえんクラスのみなさん、ことしからみなさんのコーチになったふるたです。

きょねんまで6ねんせいのコーチをしていました。

みんなといっしょにたのしくラグビーをやりたいとおもいます。

パス、タックル、トライをたくさんできるようにがんばろう！！！

## ラグビー楽しい

年長 萩原 奏子

ラグビーはたのしいです。

タックルとトライをがんばります。

だけどちょっとつかれます。

## 太心の抱負

松村 太心

ボールをとれるようになりたい！

村松 太心の親

恥ずかしがりやな所がある太心は、幼稚園で挨拶ができずうつむいて登園していました。スクールに通い始め、自信がついたのか、今では元気に挨拶が出来るようになりました。  
これからも、元気に駆け回り、根性をつけて欲しいと思っております。御指導、宜しくお願ひ致します。

## 2015/3/29 卒業式 DAGS VS Coach



# 2015/3/29 卒業式 6年生 VS Coach



## 2015/4/29 日大ラグビーフェスティバル



## 2015/5/10 運動会



## 2015/5/17 キヤノンカップ



**麻生RS創立35周年 招待試合  
グリーン・YCRS交流大会**

月日：3月23日(日) 9:30～12:00  
場所：日大稲城G

[幼稚園 年少・年中]

麻生 ●25-55○ グリーン  
麻生 ●15-45○ グリーン

[幼稚園 年長]

麻生 ○55- 15● グリーン  
麻生 ○65- 15● グリーン

[1年生]

麻生 ●25-30○ グリーンA  
麻生 ●20-35○ グリーンB

[2年生]

麻生A ○50- 20● グリーンA  
麻生B ●15-40○ グリーンB

[3年生]

麻生A △40- 40△ グリーンA  
麻生B ○45-40● グリーンB

[4年生]

麻生A ●15-50○ グリーンA  
麻生B ●15-25○ グリーンB

[5年生]

麻生A ○45- 15● グリーン  
麻生B ○35-10● グリーン

[6年生]

麻生 ●20-30○ グリーン・YC  
麻生 ○20- 15● グリーン・YC

[コーチ]

麻生 ○35- 15● グリーン

**大和CCRS交流戦**

月日：4月19日(日) 9:30～12:00  
場所：日大稲城G

[幼稚園]

麻生 ● 5-35○ 大和

[1年生]

麻生AB ○30-15● 大和AB  
麻生A ○35-10● 大和A  
麻生B ○35-25● 大和A

[2年生]

麻生A ●20-30○ 大和B  
麻生B ●35-45○ 大和B  
麻生AB ●25-45○ 大和AB

[3年生]

麻生 △25-25△ 大和A  
麻生 ●15-30○ 大和B

[4年生]

麻生 ●15-30○ 大和A

麻生 ●30-35○ 大和B

[5年生]

麻生 ●15-20○ 大和A

麻生 ○35-10● 大和B

[6年生]

麻生A ○40- 0● 大和A

麻生B ○80- 5● 大和B

**日大フェスティバル交流戦**

月日：4月29日(祝・水) 9:50～11:15  
場所：日大稲城G

[幼稚園]

多摩・麻生 ●10-35○ 西東京・麻生

[1年生]

麻生 ●15-30○ 多摩  
麻生 ●15-20○ 西東京

[2年生]

麻生 ○45- 5● 多摩  
麻生 ○30-15● 西東京

[3年生]

麻生 ○25-15● 西東京  
麻生 ○25- 0● 多摩

[4年生]

麻生 ○15- 5● 多摩

麻生 ○30- 5● 西東京

[5年生]

麻生 ○30- 5● 西東京

麻生 ○25-10● 多摩

[6年生]

麻生 ● 0-35○ 多摩

麻生 ● 0-20○ 多摩・西東京

**キヤノンイーグルスカップ  
ミニラグビー大会2015**

月日：5月17日(日) 9:10～15:30  
場所：キヤノンスポーツパーク  
参加：昭島RS、西東京RS、町田市RS、  
多摩RS、海老名RC、グリーンRS、  
川崎市RS、大和RS、麻生RS

[1年生]

**予選試合**

麻生 ○20- 5● 海老名  
麻生 ●20-30○ 川崎市  
麻生 ●20-30○ 多摩

**プレート戦**

決勝 麻生 ○35- 5● 大和

[2年生]

**予選試合**

麻生 ○30-15● グリーン  
麻生 ○35- 0● 町田

**カップ戦(決勝トーナメント)**

準決勝 麻生 ● 5-25○ 大和

[3年生]

**予選試合**

麻生 △15-15△ 海老名  
麻生 ○35- 5● 川崎市  
麻生 ● 5-35○ 多摩

**プレート戦**

決勝 麻生 ● 5-50○ 西東京

[4年生]

**予選試合**

麻生 △15-15△ グリーン  
麻生 ○65- 0● 町田

**プレート戦**

準決勝 麻生 ○30- 5● 西東京  
決勝 麻生 ○30- 5● 昭島

[5年生]

**予選試合**

麻生 ○20- 0● 川崎市  
麻生 ●20-30○ 大和

**カップ戦(決勝トーナメント)**

準決勝 麻生 ○20- 0● 多摩  
決勝 麻生 ● 5-15○ 大和

[6年生]

**予選試合**

麻生 ●10-35○ グリーン  
麻生 ○30- 5● 町田

**プレート戦**

決勝 麻生 ○15- 5● 川崎市

## 平成 27 年度 事業計画

平成 27 年 4 月 12 日修正版

	小学の部	中学の部 (D A G S)
平成 27 年 4 月	始業式 練習開始 (4/5) 雨天中止 総会・父母会・懇親会 (4/12) 無料体験会 (4/12) 大和RS交流試合 (4/19) 日大G 日大ラグビーフェスティバル (4/29)	始業式 練習開始 (4/5) 総会・懇親会 (4/12) 春季交流大会 (4/19, 26) 全国大会予選 日大ラグビーフェスティバル (4/29)
5 月	父母懇親運動会・リサイクル (5/10) キヤノンカップ (5/17) 各学年父母会・コーチ会	全国中学大会予選 (5/10, 17, 24)
6 月	県春季交流大会 (6/7 予定) リコーカップ 2015 ラグビー大会 (6/7 又は 14) 合宿説明会 (合宿参加者) (6/21 予定)	安全タックル十大塚製薬講習会 (6/7) 各高校ラグビー祭 (法政二 5/31 桐蔭 6/28、青学 6/27 東海大相模 6/7、東京高校 7/20)
7 月	東海大相模ラグビークリニック(未定) 夏合宿 (菅平高原 7/17~20)	懇親会 (コーチ & 父母) (7/5) 夏合宿 (菅平高原 7/24~27)
8 月	夏休み (8/2, 9) 夏季指導者研修会 (8/9 予定) 夏合宿打ち上げ、反省会 (8/16 予定) 秋季練習開始 (8/16) 5・6 年生ミニ合宿 (8/29, 30 予定)	夏休み (8/2, 9) 夏季指導者研修会 (8/9 予定) 秋季練習開始 (8/16) 夏季強化練習会 1 (8/22・23) 夏季強化練習会 2 (8/29, 30)
9 月	県秋季交流大会 (9/20 未定) 日大G多摩 市民大会 (9/23) 多摩市陸上競技場	神奈川県大会 (9/15~)
10 月	神奈川県大会	神奈川県大会
11 月	神奈川県大会 低学年秋季交流大会 (未定) 大和キンダーカップ (11/3 予定) 日大戦応援 (予定)	神奈川県大会 東日本中学大会 東西対抗戦 (11/15 高校決勝前座試合)
12 月	県大会打ち上げ (各学年) 県協会ラグビースクール運動会 (12/13 予定) 冬休み (12/29)	県大会打ち上げ (12/6) 県協会ラグビースクール運動会 (12/13) グリーンRS餅つき大会 (12/20) 大和市民大会 (12/23) 大和市競技場 全国ジュニア選手権大会 (12/27, 30) 花園 冬休み (12/29)
平成 28 年 1 月	D A G S 説明会、新年会 (1/9) 餅つき大会 (1/10) 黒川青少年	新年会 (1/9) 餅つき大会 (1/10) 黒川青少年
2 月	他スクールとの定期戦 ミニファイナルカップ 6 年 (2/20, 21)	新人交流大会 (2/8, 15)
3 月	藤沢RS定期戦 (3/6 予定) 卒業式 (3/27)	卒業試合、D A G S 卒業式 (3/6) 東日本U15大会 (3/12, 13) 神奈川選抜群馬との試合 (3/20~) 卒業式 (3/27)

## 編集後記

今年も新しい学年での交流試合等が始まりました。幼稚園から1年生、2年生から3年生、4年生から5年生になった子どもたちは、人数が増えたり、ルールが今までと少し異なったり、まだ戸惑いがある時期かもしれません。

しかしながら、どの子どもたちも力強く「今年の目標」を本誌で宣言してくれており、非常に頼もしく感じます。

子どもたちの活躍を少しでも記録に残すために、リトルラガーメンは昨年、写真のスペースを増やしました。写真は保護者の方からご提供いただいた写真をメインに掲載させていただいております。ご提供いただいた写真を全て掲載するのは誌面の都合上、難しいですが、一人でも多くの活躍を掲載出来ればと考えておりますので、今年度も是非、写真のご提供をお願いいたします。ご提供いただける場合は、各学年の編集委員もしくはチーフコーチにご相談ください。

編集長 野田

---

麻生リトルラガーメン NO. 104

発行日／平成 27 年 5 月 31 日

発行者／三浦 幸宏(042-338-7536)

編集長／野田卓人(044-281-9788):Eメールアドレス tactn@me.com

副編集長／小松正巳

編集委員／渡部眞久・外岡幸隆・京屋宜正・大原広生・千秋杉雄・室井秀夫・曾我浩

表紙題字:元全日本監督 日比野弘氏 ホームページ <http://asaors.com/>